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REQUERIMENTO D E 3 PA O H 0

Nº EMENTA:

002959
Solicito Implantação de mão única de direção paraa rua José Aissum localizada no bairro Parquedos Bandeirantes

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Maria José Pereira Parígio, residente em nossacidade, na rua José Aissum, com SAM aberto com o protocolo de nº 51600-0, que recorreu a estevereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo com a nossacidade, no que se refere a solicitação indicada na ementa,

Solicito, na forma regimental, que seja oficiado ao Senhor PrefeitoMunicipalde Ribeirão Preto e aos órgãos competentes, após aprovação dos demais membros desta Casa,dentro do prazo e condições expressamente previstas no artigo sº, to, parágrafos 2º e 3º da LOM,Implantação de mão única de direção para a rua José Aissum localizada no bairro Parque dosBandeirantes.

Sala das Sessões, 24 de maio de 2018.

/
,,»M

“, Jean Corauci
L Vereador
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REQUERIMENTO W 24 MAÍÚ

Nº EMENTA;

/
002960 Solicito informações sobre a implantação e

instalação da segunda unidade do Projeto Bom
Prato, do Governo do Estado de São Paulo, no
municipio de Ribeirão Preto.

Senhor Presidente,

Como membro da Comissão Especial de Estudos,
instituída pela Resolução nº11/2017, que tem por objetivo acompanhar a implantação e
instalação da segunda unidade do Projeto Bom Prato do Governo do Estado de São
Paulo, no municipio de Ribeirão Preto, solicito, do Exmo. Sr. Prefeito Municipal, as
informações que seguem abaixo.

1.Contrato de locação do imóvel destinado à

Unidade do Bom Prato;
2. Projeto de Adequação do imóvel referido;
3. Cronograma, fisico e financeiro, de reforma do
imóvel;

4. Valor de repasse do Governo do Estado de São
Paulo referente a adequação e instalação da
Unidade do Bom Prato;
5. Valor do custeio mensal da Unidade do Bom

Prato;
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6. Valor do custeio de transporte a ser
disponibilizado pela Prefeitura Municipal, no trajeto
da Unidade do Bom Prato até o Hospital das
Clínicas;

7. Contrapartida da Prefeitura Municipal para a

implantação da Unidade do Bom Prato.

Tais informações são de extrema importância para esta
Comissão Especial de Estudos, haja vista a finalidade do interesse do Poder Legislativo e
do interesse social, além do benefício que a segunda Unidade do Bom Prato trará, não só

a população ribeirão-pretana, bem como de toda nossa região.

Requer, uma vez mais e na forma regimental, seja indicado ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais
membros desta Casa, as informações necessárias sobre a implantação e instalação da
segunda unidade do Projeto Bom Prato, do Governo do Estado de São Paulo, no
municipio de Ribeirão Preto.

Sala das Sessões, 24 de maio de 2018.

/a,/ç// Jean Corauci
," Vereador


